
2015-16: 10. LaVo - Umlaufbeschluss #2177
Fortsetzung des Abonnements der "dpa News" ab 1. Januar 2016.
16.12.2015 22:18 - Anonym

Status: Angenommen Beginn: 16.12.2015
Priorität: Normal Enddatum:
Zugewiesen an: Olaf Konstantin Krueger
Kategorie:
Abst. Vorsitzender: Ja Abst. Stellv. Schatzmeister:Ja
Abst. Stellv. Vorsitzender:Ja Abst. PolGF: Ja
Abst. Generalsekretär: Ja Abst. Stellv. PolGF: Ja
Abst. Schatzmeister: Ja
Beschreibung

Antrag:
Der Landesvorstand Bayern der Piratenpartei Deutschland möge beschließen, den bestehenden Vertrag mit "dpa News" zum Preis
von 178,50 Euro pro Monat für einen Zeitraum von längstens zwölf Monaten beginnend ab 1. Januar 2016 fortzusetzen. Für dieses
Abonnement sollen maximal 2.200,00 Euro bereitgestellt werden, sofern die Laufzeit zwölf Monate beträgt. Die Landesvorsitzende
Nicole Britz wird beauftragt, den Vertrag mit der dpa fortzusetzen.

Begründung:
Der Landesvorstand hat sich auf seiner Klausur vom 4. bis 6. Dezember 2015 in Kipfenberg mit Pro und Kontra eines Zugangs zu
"dpa News" beschäftigt. Mit Blick auf die Herausforderungen 2016/2017 ermöglicht das Aufrechterhalten des Zugangs zu "dpa News"
eine konsistente Presse- und Öffentlichkeitsarbeit, sowohl was das Abrufen der Terminlage im Allgemeinen oder im Speziellen betrifft
als auch was die Möglichkeit angeht, Termine der PIRATEN bei dpa zu platzieren. Redaktionen greifen bei ihren Planungen auf "dpa
News" zurück, weshalb der Verbreitungsgrad als signifikant höher und als nachhaltiger anzusehen ist als etwa die Reichweite eines
via E-Mail an die Redaktionen verschickten Terminhinweises. Angesichts der angespannten Finanzsituation ist die Konzentration auf
wenige professionelle Optionen wichtig, um effizient zu agieren; der Zugang zu "dpa News" gehört dazu.

Historie
#1 - 16.12.2015 22:35 - Anonym
- Abst. Stellv. PolGF wurde auf Ja gesetzt

#2 - 16.12.2015 22:40 - Maximilian Winkler
- Abst. Stellv. Vorsitzender wurde auf Ja gesetzt

#3 - 16.12.2015 22:40 - Thomas Knoblich
- Abst. Generalsekretär wurde auf Ja gesetzt

#4 - 16.12.2015 22:41 - Olaf Konstantin Krueger
- Abst. PolGF wurde auf Ja gesetzt

#5 - 16.12.2015 23:00 - Dorothea Beinlich
- Abst. Stellv. Schatzmeister wurde auf Ja gesetzt

#6 - 16.12.2015 23:01 - Anonym
- Abst. Vorsitzender wurde auf Ja gesetzt

#7 - 16.12.2015 23:03 - Thomas Knoblich
- Status wurde von Neu zu Angenommen geändert
- % erledigt wurde von 0 zu 100 geändert
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